



CON FOCO EN EL SUBSIDIO ELÉCTRICO.

Gobierno en Terreno se realizará en Plaza Ciudadana de El Quisco

Mañana martes 8 de julio, entre las 10.00 y las 13.30 horas, se desarrollará una nueva edición de la Plaza Ciudadana en la sede social de la junta de vecinos El Quisco Norte, ubicada en Los Pingüinos 218.

Esta instancia de atención directa a la comunidad es organizada por la Delegación Presidencial Provincial de San Antonio, junto a la Municipalidad de El Quisco y diversas instituciones públicas.

En esta ocasión, uno de los temas centrales será la difusión del Subsidio Eléctrico, beneficio que busca aliviar el impacto de las cuentas de la luz en los hogares más vulnerables.

La jornada contará con la presencia de la seremi de Energía de la Región de Valparaíso, Anastassia Ottone, quien entregará información y orientación directa a la ciudadanía.

“Aquellos hogares que actualmente reciben el beneficio, un total de 17.916 en la provincia de San Antonio, mantendrán el subsidio eléctrico durante el segundo semestre de 2025, siempre que cumplan con los requisitos de pertenecer al 40% más vulnerable del Registro Social de Hogares y tengan sus cuentas eléctricas al día”, explicó la seremi Ottone.

Además, la autoridad regional realizó un llamado especial a los vecinos. “Invito a los vecinos y vecinas de El Quisco, El Tabo y Algarrobo a postular en esta nueva convocatoria, ya que estas

10.00

a 13.00 horas de mañana se desarrollará la Plaza Ciudadana en El Quisco.

comunidades son priorizadas por el Ministerio de Energía debido al bajo porcentaje de inscripción en los procesos anteriores, a pesar de contar con muchas familias que cumplen con los requisitos”. Durante la Plaza Ciudadana estarán disponibles múltiples servicios públicos como Fonasa, Registro Civil, Carabineros, Serviu, la Seremi de Salud, el Centro de la Mujer, el Centro de Apoyo a Víctimas, programas sociales y organismos municipales, entre otros.

La delegada presidencial de la provincia de San Antonio, Carolina Quinteros, también extendió la invitación a los vecinos y vecinas del litoral a participar de esta actividad.

“Queremos que las personas sientan que el Estado está presente en sus barrios y que pueden acceder a la información y a los beneficios sin trabas. Esta plaza ciudadana es una oportunidad para resolver dudas, hacer trámites y postular al subsidio eléctrico, que en tiempos de alza en las tarifas es un derecho que no puede perderse. Invitamos a todos a participar”, mencionó la máxima autoridad provincial. 